

STAGE AUTOMNE 2014

Soumis par Cristina Buffon
28-07-2014

LE CHEMIN VERS L'UNITE Les clés du passage La fin d'un cycle se confirme, se manifeste et devient évident. Il installe une nouvelle présence à soi. Des éléments se détachent, se défont et nous quittent au-delà de ce que nous choisissons de quitter nous-mêmes. Sommes-nous prêts à ce détachement ? Les portes de l'univers sont grandes ouvertes nous offrant et nous indiquant de nouveaux chemins, de nouvelles perspectives et de nouvelles manières de envisager. Il nous faut encore et toujours quitter nos anciens prismes de vie, de lecture et nous inviter à en remettre et à vouloir se libérer, se dépouiller de tout ce qui ne pourra plus faire partie du voyage. Se dévêter de soi pour se retrouver Soi. La conscience grandit et avant de pouvoir comprendre le sens de nos expériences passées, pour les accepter et les intégrer, elles ont besoin d'être libérées des poches émotionnelles qui les contiennent et les croyances qui y ont été associées. Elles ont besoin d'être vues, à nu, libérées de la manière dont elles ont été vécues pour en tirer toute la quintessence de l'apprentissage et ne plus avoir à les revivre. Dissoudre les nœuds de l'ego. L'HUMILITE Au seuil de la porte de la Vie, un Renouveau possible et une Renaissance intérieure pour se vivre autrement, l'humilité devient la clé de tous les possibles. L'humilité d'accepter, de pardonner, de lâcher et de agenouiller devant la vie, notre vie pour lui remettre les rennes.

humilité de reconnaître toutes les illusions vécues, les certitudes sur soi et sur la vie, accepter que les choses puissent envisager autrement…accepter le mouvement de la vie, ce qui a été ou pas, ce qui est parti, ce qui ne sera plus pour permettre à la vague du renouveau de nous surprendre sur tout ce qui est à venir. L'humilité d'accepter d'avoit été blessé, d'avoit eu mal, d'être tombé et de s'être retrouvé face à la poussière. Reconnaître la vulnérabilité, l'espace sensible et pur. L'humilité d'accepter de s'être maintes fois trompés, non comme un échec, mais comme le seul et l'unique moyen de grandir dans le discernement et la conscience. L'humilité de ne pas pouvoir et de ne pas savoir pour s'en remettre à l'inspiration de la vie. L'humilité invite à s'incliner, à s'assouplir et à quitter cette posture de rigidité qui nous maintient debout, cristallisés dans nos certitudes, nos projections et nos illusions. Une invitation à faire le bilan autrement… Les clés du passage une conscience fondée sur l'ego à une conscience fondée sur le cœur nous bouscule dans les derniers bastions qui résistent. Une fois que le travail de transformation aura été fait, vouloir pardonner, vouloir s'alléger, vouloir accepter et grandir dans l'humilité…pour se retrouver et être avec, pour respirer ce qui est, sans illusion, ni croyances, ni attentes, ni prétention de comment les choses devraient être … Se faire renaître pour se redonner la vie dans une autre fréquence, une autre vibration, une autre conscience : recommencer, prendre un nouveau départ depuis une matrice transformée, conscientisée, armé du regard du créateur, qui voit croissance, expansion et opportunité à grandir de chaque expérience, là où le mental ne voyait que subir, impuissance et solutions à trouver. CHOIX ET DISCERNEMENT. Accepter permet de choisir, de se choisir, de se réinvestir et de se créer. A la clé de ce passage : le discernement. Le discernement nous amène au choix par choix, par conscience et non le choix par défaut, par ignorance. Se retrouver à la croisée des chemins et vouloir choisir ce qui élève, ce qui rend magique, ce qui nous mène vers l'accomplissement de notre être. Investir le corps devient force et puissance dans chaque élément que nous investissons de notre vie. Investir le corps pour poser et ancrer chaque choix, chaque vouloir, chaque nouvelle pensée lumière. Investir le corps pour permettre à la lumière de jaillir et de s'offrir, à la puissance de notre vie de se révéler derrières les voiles qui auront été transformés. Vouloir se choisir pour se créer, se donner vie et s'accomplir. Grandir dans la faculté de discernement pour voir, pour y voir clair même si l'ego préfère élire domicile dans les limbes de l'illusion. LE CHEMIN VERS L'UNITE Les clés du passage

STAGES LA BLESSURE D'INJUSTICE 30 et 31 août Comprendre et guérir la blessure d'injustice. Grandir dans la reconnaissance, le droit à exister et quitter le sentiment d'injustice pour retrouver la justesse de l'âme. Dans ce passage de transition vers l'Unité, il est temps de rapatrier toutes les parties de soi qui se vivent encore dans l'impuissance, dans un sentiment d'incompréhension et d'injustice, toutes ces parties de soi qui se vivent encore dans le rejet de ce qui est, dans le jugement et produisent de l'énergie négative contre. Ce qui est injuste pour notre ego se veut justesse pour notre âme. Vouloir guérir la blessure d'injustice, c'est vouloir la retrouver en soi d'abord, en retrouver la fondation et la racine, en libérer l'essence et la souffrance. Elle nous invite à grandir dans la fréquence de la reconnaissance de soi et de ce qui est : vouloir reconnaître pour vouloir accepter, lâcher et laisser partir pour ne plus nourrir ce qui est déjà périmé depuis si longtemps. Elle nous invite à grandir dans le droit à exister. Elle nous invite à revisiter nos croyances cristallisées, nos certitudes pour assouplir notre vision du monde et envisager que les choses autrement. Elle invite à intégrer et à comprendre le sens de la justice pour l'ego pour retrouver le sens de la justesse pour l'âme. Une guérison extraordinaire et essentielle en cette période de renouveau.

LE CORPS ET LES EMOTIONS 6 septembre Vouloir investir le corps autrement, l'habiter, l'aimer et le réintégrer, en comprendre l'essence et l'importance pour l'intégration des changements à venir. Vouloir l'aimer, le réparer et le restaurer comme une réinitialisation. Vouloir réintégrer l'énergie de santé, de prospérité et l'abondance. Comprendre le sens et le rôle de nos émotions, les libérer pour alléger notre corps et notre vie, apprendre à les utiliser dans leur rôle premier : les messagères de notre âme. LA PORTE DE LA LIBERATION 7 septembre 2014 La porte de la libération nous invite à déposer à ses pieds tous les bagages du passé, de soi et de son histoire, les schémas, les anciens modes, l'état de victime et de subir, les peurs, l'impuissance, les

croyances, tout ce qui a constitué la réalité d'ego. Déposer ces bagages avec amour, délicatesse et gratitude, conscient du rôle précieux que chacune de ces parties aura joué. Déposer, franchir la porte, comme déshabillés et derrière la porte, découvrir une nouvelle vie, une nouvelle conscience à investir. Cette journée invite à faire de la place, à retrouver de l'espace et à se vivre plus léger pour, à la fois accueillir ce que la vie nous offre avec un regard dépoussiéré et laisser émerger la vibration de notre cœur. Depuis le cœur, tout est magie. ACCEPTER ET FAIRE LA PAIX. Faire le tri, digérer, faire le deuil, laisser partir, intégrer et prendre un nouveau départ. 27 et 28 septembre 2014 Accepter et intégrer ce qui a été, toute notre histoire de vie et au-delà, pour pouvoir réintégrer d'autres parties de soi, encore voilées en attente de se montrer, celles qui ont peur d'exister et de se montrer au grand jour. Accepter et faire la paix pour pouvoir passer à autre chose, commencer, recommencer et offrir un nouveau départ, avec un espace libéré des résidus du passé. Vouloir accepter demande l'humilité de reconnaître ce qui est encore blessé, en attente, en colère ou qui ne comprend pas. Vouloir accepter et faire la paix, libérer, et au-delà vouloir lâcher le passé et la somme de tous les passés. Vouloir intégrer le sens de l'expérience, le sens de la dualité depuis l'unité et dans l'unité...pour réintégrer les parties de soi, les connaissances et les potentiels qui étaient cachés derrière les voiles de nos illusions. Vouloir dissoudre les voiles de l'ego. Accepter ne veut pas dire cautionner ou plier l'échine, mais respirer avec l'expérience et vouloir faire la paix pour qu'elle soit intégrée et ainsi refermer la page de son histoire définitivement. Faire de la place, permettre de l'espace pour les nouvelles fréquences qui émergent. RENAÎTRE Renaître à soi, recommencer, le départ d'un nouveau cycle 11 et 12 octobre 2014 Un cycle d'humanité se termine, un niveau de conscience, des codes et des fonctionnements. C'est comme la fin d'un monde et l'émergence d'un nouveau dans la juste continuité de ce qui est. Le nouveau monde ne peut se vivre que dans la conscience de l'ancien, comme une classe qui nous aura permis d'accéder à la classe suivante. Il y a une transition, un passage pendant lequel l'humanité vit comme entre et avec deux mondes qui se chevauchent et s'interpénètrent. Une nouvelle conscience se met en place depuis longtemps sous les voiles de l'ancien monde, elle émerge avec plus de clarté grâce au travail de croissance et de libération des artisans de lumière. Une nouvelle conscience qui nous parle du cœur, non comme organe, ni comme vision humaine sentiment, mais comme moteur, comme fréquence, comme nouveau roi de nos vies, là où le mental avait régné pendant si longtemps. S'inviter à un nouveau commencement, renaître, vouloir redémarrer, reprendre, réinitialiser, réinventer et se réinventer. LE PERE Intégrer le père en soi 8 et 9 novembre 2014 Intégrer le père en soi veut dire accéder en soi aux ressources du père : conscience, positionnement, guidance, légitimité, assise et autorisation. Une véritable assise intérieure qui nous amène à rencontrer le sage et le maître en soi. Accéder pleinement à ces ressources et pouvoir les intégrer demande de vouloir guérir et faire la paix avec toute l'histoire avec notre père biologique. Ce stage propose de comprendre, guérir, faire la paix et accepter l'histoire avec notre père biologique, ce qui passe par la reconnaissance, la libération, le pardon mais surtout l'acceptation de tout ce qui a été et de tout ce qui nous a manqué. Apprendre à faire le deuil du papa idéal que nous attendions, nous espérions et que l'enfant en nous continue d'attendre et d'espérer. Guérir, accepter, faire le deuil et lâcher pour réinvestir en soi et pour soi les ressources du père, les intégrer et les vivre. Se reconnecter aux ressources du Père et intégrer le père en soi. L'UNITE MAÎTRE ET CREATEUR DE SA VIE 22 et 23 novembre Se vivre depuis l'Unité Se rassembler, se retrouver, s'unifier. Comprendre le sens de la dualité et apprendre à en utiliser la force. Le regard de l'Unité : le regard de la clarté, de la conscience et de l'acceptation du tout. La pensée créatrice et le verbe créateur : les outils pour créer sa vie. L'énergie créatrice : retrouver l'énergie de l'abondance. Une nouvelle conscience, un nouvel alphabet, une nouvelle grammaire, de nouvelles clés, de nouvelles manières de envisager, une nouvelle lecture du monde et de se vivre nous sont accessibles comme de nouvelles portes qui s'ouvrent à notre conscience. Ce stage propose de découvrir les clés de la conscience fondée sur le Cœur (l'Unité) et de se reconnecter au Maître et au Sage intérieurs pour installer plus loin dans une maturité intérieure et spirituelle. LA PUISSANCE DE L'AMOUR Guérir les blessures du cœur et de l'âme pour retrouver la puissance de l'amour. Guérir la blessure d'amour 6 décembre 2014 LA BLESSURE DE TRAHISON Comprendre et guérir la blessure de trahison. 7 décembre 2014 Lieu Cabinet 22, 22 rue Saint Léger, Genève Stage deux jours : 380.- Stage un jour : 200.-